

## Pésimo mes de marzo para el C. P. Mudespa Mollet

El día 10 del pasado mes al Mudespa Mollet, afrontaba su último partido de Liga en la pista Riera Seca, frente al Ruán Alfaro de Alcobendas. En este encuentro los de Madrid se jugaban la posibilidad de salvar el descenso, mientras que el Mudespa Mollet estaba de forma definitiva, en la sexta posición. Los aficionados que estuvieron presentes en la pista de hockey pudieron comprobar que fue un partido, algo «extraño». Pero con que esta «extrañez» no se puede comprobar, el Ruán venció y se salvó. No hay enemigo pequeño en esta Liga, más aún, cuando el equipo modesto se está jugando la permanencia. Los jugadores del Ruán dieron toda una lección de pundonor, velocidad, ganas e ilusión mientras que los locales dieron la sensación de un equipo desmotivado y que «nada» pudo hacer frente al Ruán, que se llevó la victoria por 4-7.

Siete días después los molletenses se desplazaron hasta la Coruña para enfrentarse al supermillonario Liceo, al que le están dando ya, no sólo

en la Liga, sino en la Copa de Europa. La primera parte fue de total dominio molletense, llegando a llevar ventaja en el marcador. Al final de los primeros 25 minutos se llegó con el resultado de 2-2.

### 2.ª parte accidentada

Carlos Figueroa y Fernando Pujalte, liceístas que estuvieron no hace mucho tiempo defendiendo la camiseta del Mudespa Mollet. Estos dos molletenses dieron el pasado día 20 una lección de cómo se practica el antihockey. Dos personas que repartieron a diestro y siniestro durante toda la segunda mitad, el ánimo de revancha les oscureció las ideas y se convirtieron en dos indeseables. Carlos Figueroa fue, durante algún año, entrenador del equipo del Sub-15 (equivalente al juvenil de primer año en fútbol) del Mudespa Mollet. Famosas eran sus frases referentes al hockey: «Es un deporte duro que no violento», «Es un deporte de hombres». esto lo decía Figueroa en su estancia

en Mollet como jugador del primer equipo y entrenador en el equipo del Sub-15.

Mucho han debido

cambiar Pujalte y, en especial, Figueroa, ya que el parte de la expedición molletense fue el siguiente: Ignasi Cuadern, seis puntos de sutura en la barbilla, Jordi Camps, regresó en silla de ruedas, Toni García y Joan Ramon Bordas volvieron también «marcados» por los angelitos resentidos e

impotentes del Liceo, que ya no tiene la Liga y ha de marcarle cinco goles al Oporto para pasar la

eliminatória de la Copa de Europa. El encuentro finalizó con un 6-3 favorable al Liceo.

### Ultimos resultados

Mollet-Ruán  
Liceo-Mollet

4-7  
6-3



### Próximos partidos Calendario Copa del Rey Grupo C

- 1.ª jornada (10-4) Mollet-Igualada
- 2.ª jornada (24-4) Piera-Mollet
- 3.ª jornada (1-5) Mollet-Dominicos

Esta fase concluirá el próximo cinco de junio. El primer clasificado del grupo B y del grupo C, tendrán acceso a disputar las semifinales de la Copa del Rey, junto a los dos primeros clasificados del grupo A, en la capital de Navarra, Pamplona.

J. M.ª Español M.

## ¡El Mudespa Mollet, disputará la Cers la próxima temporada!

El pasado sábado, día 25, se celebró la Asamblea Ordinaria de la Federación Española de Patinaje. El acuerdo más significativo de esta Asamblea fue la decisión de acceder a la competición europea de la Cers, mediante la Liga que finalizó el pasado día 20 de marzo. La ACEHPA (Asociación de Clubs de Hockey Sobre Patines), propuso que las plazas para jugar la Cers la próxima temporada, fuesen resultado de liguilla de Copa del Rey que empieza el próximo domingo. El Liceo Caixa Galicia se negó a aceptar este sistema, con lo que se seguirá el sistema tradicional, es decir, que se accederá a la Cers según la clasificación obtenida en la Liga. El Mudespa Mollet acabó sexto en el Campeonato liguero. Cuatro son los equipos que jugarán la Cers. El Noia Freixenet disputará la Copa de Europa al haber conseguido el título de Liga. Liceo y Barça, están disputando las semifinales de la Copa de Europa, Voltregá y Oviedo, participan en la Cers, aunque el equipo asturiano tiene pocas posibilidades de seguir en competición. El Mudespa Mollet tiene un 95 % de posibilidades de acceder a la Copa de la Cers la próxima temporada. Deseamos que los problemas económicos se solucionen, ya que la campaña del Ayuntamiento, ha sido poco menos que un verdadero desastre en el plano económico.

José María Español M.

# POLLASTRES ISERN



ISERN I FILLS, S. A.

A la Fira de l'Ascensió  
de Granollers, 1988

Migdia, 20 - Tel. 593 01 42

08100 MOLLET DEL VALLES (Barcelona)

SEGUROS - GESTORIA

# VIAPLANA

- Compra venta de pisos
- Seguros en general
- Declaraciones de Renta
- Gestiones Tráfico - Asesoría
- Laboral, Fiscal, Contabilizaciones

Gaietà Ventalló, 65 - Tels. 593 16 58 - 593 17 04  
MOLLET DEL VALLES